

## „Bisou“ für Gastfamilien

Besuch aus der Partnergemeinde Ambazac in Eckental

**ECKENTAL — 13 Jugendliche und 18 Erwachsene haben wieder einmal die weite Reise von Ambazac nach Eckental auf sich genommen, um alte Freunde zu besuchen und neue Kontakte zu knüpfen. Damit dies gut klappt, hat der Partnerschaftskreis – wie immer – ein umfangreiches Programm angeboten.**

Nach einer Nachtfahrt kamen die Gäste mittags in Eckental an und wurden nach einer kurzen Begrüßung mit viel Hallo und den typisch französischen „Bisou“ (Küsschen-Küsschen) auf die Gastfamilien verteilt.

Am Sonntagnachmittag wurde gemeinsam von Weißenhohe an der Lililach entlang gewandert. Unterstützt von Bürgermeister Willfried Glässer wurde die österlich geschmückte Lililachquelle schnell erreicht. Da jede Wanderung auch Durst macht, kehrte anschließend die ganze Gruppe in der Klosterbrauerei ein.

Die Osterbrunnenfahrt durch die Fränkische Schweiz war ein weiterer

Höhepunkt. Bewundert wurden die Brunnen von Ebermannstadt, Heiligenstadt, Gößweinsteinstein und natürlich der von Bieberbach. Mitten in der „Fränkischen“ ließ man sich Schäufole schmecken.

So waren die drei Tage wieder kurzweilig und die Verabschiedung, teilweise unter Tränen, stand schon wieder vor der Tür. Bis bald!, hieß es bei den einen, A bientôt! bei den anderen.

Im Sommer werden zwei Praktikanten für jeweils vier Wochen nach Eckental kommen, eine Studentin der Politikwissenschaften und ein Jura-Student. Beide suchen noch Gastfamilien. Außerdem gehen zwei Schülerinnen aus Eckental zu Praktika nach Ambazac.

Über Himmelfahrt steht der große Gegenbesuch von Jugendfußballern, Jugendorchester, Chor der Bartholomäus-Singers sowie Mitarbeiterinnen des Kindergartens Sankt Kuni-gund in Ambazac an.



Küsschen zur Begrüßung, A bientôt zum Abschied: Die Franzosen fühlten sich in Eckental sehr wohl.

Foto: Privat